

Revue de PRESSE

VERY BRAD PITT



Reventin-Vaugris

L'humour d'Audrey Aguirre et Barbara Lambert fait mouche

Par Dominique JOSSET - Jeudi 17 mars 2022



L'excellente répartition de Barbara Lambert et Audrey Aguirre a séduit le public. Photo DR

Savoir jouer la comédie tout en incorporant dans les textes quelques extraits de chansons fort connus est tout un art. Un défi parfaitement relevé par Audrey Aguirre et Barbara Lambert, dans leur spectacle intitulé "Very Brad Pitt".

Deux filles au caractère bien affirmé, quelques verres de trop au cours d'une soirée et difficile ensuite pour elles de se rappeler ce qui s'est réellement passé durant cette fameuse nuit. Quelques vagues souvenirs de célébrités, de conduite de tracteur, de joueurs de polo, de parties de poker avec un certain Patrick Bruel, le tout enveloppé dans un dialogue écrit à la perfection, ont enchanté le public reventinois.

Guy Girard et son équipe ont misé juste en invitant ce duo pour les 40 ans du festival d'humour. Les applaudissements du public le confirment. Une comédie où deux filles sympas et douées ont uni leurs talents pour faire oublier, l'espace d'un moment, les bouleversements qui nous entourent. À voir sans hésitation même si Brad Pitt n'a pu réellement se montrer ce soir-là !



La septième édition d'Uzès en scène a débuté mercredi soir avec la pièce Very Brad Pitt, avec Barbara Lambert et Audrey Aguirre. Elles se sont rencontrées à Avignon en 2016 et jouent ensemble depuis 2019. C'est devant une salle pleine qu'elles ont ouvert le festival.

Leur complicité est évidente et on voit qu'elles prennent énormément de plaisir à jouer ensemble. Leur énergie et leur humour font un mix détonnant enchantant la salle. Les improvisations et personnalisations par rapport à Uzès ajoutent une petite touche sympa.

"Je suis très heureuse de revenir. Je ne me souvenais pas que le public d'Uzès était aussi réactif. C'est vraiment super toutes ces réactions. C'est chouette de jouer à l'extérieur dans un aussi beau cadre. On adore faire des petites impros en fonction de là où on est", explique Barbara. "Il y avait toutes les tranches d'âge ce soir. C'est super-sympa. C'est un spectacle qui demande de la concentration au départ mais après il y a un lâcher prise et c'est génial", précise Audrey..

Publié le 22/08/2021

Un festival d'humour détonnant sous le signe de la féminité

L'association Les Rhénanés, sous la houlette de la présidente Patricia Rieger, a offert une soirée de folie au public, samedi 16 septembre au centre socioculturel. Événement marquant à Herrlisheim depuis 8 ans, le festival d'humour du Pays rhénan a



une nouvelle fois fait exploser l'applaudimètre lors de cette superbe soirée dédiée à la gent féminine. [...]

One Night in Herrlisheim with Brad Pitt

Si la soirée commence par un thé au gingembre, les bouteilles d'alcool fort prennent le relais. Et c'est parti pour une **nuît de folie** dont il ne restera que des flashs au petit matin. Les filles ont-elles dormi avec Brad Pitt ou avec l'équipe de Polo du casino ? Patrick Bruel a été enlevé. Une vidéo circule sur les réseaux montrant Ludivine nue sur un tracteur. Solène ne peut s'empêcher de reprendre en chanson les dialogues de sa comparse. « Eyes of the tiger, Time of my Life, le lundi Au soleil... » **Ça fait rire** (les oiseaux) **et embarquer le public**. Allusion à Barack Obama et à Georges Clooney, **l'humour est servi à toutes les sauces** et proche de la ligne rouge. Le duo comique déploie une **énergie de dingue** et l'ambiance se fait tellement chaude dans la salle qu'il faut ouvrir les fenêtres.

Publié le 26 septembre 2023

“Ivre de rire... après un blackout jouissif et totalement what the fuck!”

Dans *Very Brad Pitt*, Thierry Marconnet nous offre une comédie rafraîchissante qui commence avec un blackout hilarant et se poursuit avec une série de rebondissements “cartoonesques”. Cette pièce de théâtre nous plonge dans une soirée (trop?) arrosée entre deux femmes que semble tout opposer.

D’un côté, il y a Ludivine, la bourgeoise guindée mais athlétique, interprétée par la survitaminée Barbara Lambert, qui se révèle également être une metteuse en scène talentueuse. Elle incarne une nouvelle propriétaire pompeuse du bar *Midnight Express*, dans lequel travaille la barmaid Solène, chanteuse enjouée campée par l’entraînante Audrey Aguirre.

Après une nuit de beuverie psychédélique, notre duo féminin se réveille avec une gueule de bois, des souvenirs confus d’une



nuit agitée sur la plage de Deauville. Le résultat ? Un cocktail de flash coquins et embarrassants avec Patrick, les joueurs et cheveux du polo club et surtout Brad Piiiiitt ! Pastiche coréen et karaoké intempestif viennent tarabiscoter cette aventure féministe portée-(able) à la culotte et délurée.

“Very Brad Pitt” est une comédie à consommer sans modération !



Alexander Kengen
Journaliste pour
ENEX, agence de
presse au Luxembourg

Publié en septembre 2023



Contact production et diffusion

Les 7 Fromentins

Barbara Lambert

06 29 35 91 09

b.lambert.les7fromentins@gmail.com

